

CARLA MARES,
DIRECTORA DE LA ESCUELA DE POSGRADO DE LA U. DE LIMA

"Apostamos por una formación humana, técnica y con valores"

Formar a los estudiantes dentro de normas éticas y principios democráticos es uno de los objetivos prioritarios de la Escuela de Posgrado de la Universidad de Lima.

Escribe
RUFINO CÁRDENAS RAMOS

¿Cuál es su apreciación sobre la coyuntura académica que viven actualmente los estudiantes de alta especialización?

-Hay una dinámica muy importante en todos los aspectos y sectores hoy en día. El estudiante de pregrado y posgrado asume su realidad con un mayor compromiso y responsabilidad. Es muy consciente de mejorar sus habilidades y capacidades profesionales para aspirar a un nivel competitivo de clase mundial. Desean impulsar su creatividad y pensar "fuera de caja" para dejar lo cotidiano y aspirar a lo no conocido. El avance de la ciencia y la tecnología representa un constante desafío, al cual es preciso dar respuestas adecuadas, destinando importantes recursos a la docencia y la investigación. Una y otra deben estar respaldadas por los más modernos laboratorios y equipos. Por ello, requerimos de líderes con sólida formación académica y una amplia visión empresarial para que asuman los nuevos retos de la globalización.



¿Que ofrece la Escuela de Posgrado de la Universidad de Lima a los jóvenes que aspiran a una mejor preparación?

-Ofrecemos la mejor alternativa de capacitación y especialización profesional, desarrollando programas de maestría del más alto nivel. Mantenemos en perfecto equilibrio el rigor académico y la aplicación práctica de las últimas herramientas de gestión, con la finalidad de enfrentar con éxito los problemas que plantea el nuevo entorno económico global que impone a las empresas e instituciones las exigencias de renovar sus procesos.

Asimismo, ofrecemos programas de innovación en el extranjero, docentes nacionales y de otros países de gran trayectoria, talleres de happy management, visiones integradoras de la gestión de estrategia, operaciones y proyectos, networking de profesionales de gran valor.

¿Qué maestrías ofrece actualmente la escuela?

-Tenemos la Maestría en Administración y Dirección de Negocios (MBA Última), enfocada en el desarrollo de las capacidades de gestión de gerentes y altos ejecutivos; la Maestría en Dirección de Operaciones y Proyectos, en

que se integran la estrategia empresarial, el uso eficaz de tecnología y la gestión de proyectos; y la Maestría en Derecho Empresarial, precursora en su rubro en el ámbito nacional. Del mismo modo, contamos con la Maestría en tributación y Política fiscal, que enfatiza la tributación internacional y financiera sin dejar de lado los aspectos económico-tributarios y abarca los ámbitos contable, jurídico y económico que permiten una especialización multidisciplinaria en materia tributaria y fiscal. La quinta Maestría que ofrecemos es la de Dirección Estratégica de Contenidos (MDEC).

¿Cuáles son las características principales de las Maestrías de Derecho y de Dirección Estratégica de Contenidos?

-La MEDC, única en América Latina enfocada en la industria de contenidos, desarrolla las competencias necesarias para dirigir la creación y gestión de contenidos innovadores que aporten valor a la comunicación en toda clase de medios. En tanto, la de Derecho Empresarial, con Assessment y talleres de habilidades gerenciales, se reafirma como la mejor alternativa para brindar asesoría empresarial y formar abogados que aporten valor a la empresa, preparados para el trabajo interdisciplinario, con una actitud proactiva en la prevención de riesgos y en la solución de conflictos en el ámbito de las empresas.

-Con estos programas, de acuerdo con la modernidad, ¿cuál es el siguiente paso para lograr la eficiencia total en el alumno?

-Es parte de un todo. Al tiempo de tener a un profesional 360, es decir, que ya completó el círculo y que está para grandes cosas, tenemos adicionalmente el soporte de un permanente trabajo en equipo, responsabilidad social y una malla que prioriza la investigación, inclusive desde los estudios de pregrado y fundamentalmente los valores. En lo que se refiere a infraestructura, contamos con la mejor biblioteca de América Latina, el primer laboratorio de mercado de capitales y centro de emprendimiento de Desarrollo Sostenible (CEDS), Economía, Banca y Finanzas (CEBYF), Gobierno Corporativo (CEGC), Innovación de Alimentos Funcionales (CEIAF), Innovación Tecnológica (CIT), Innovación Textil (Ceitex), Centro Cultural, Investigación Científica (IDIC), entre otros.